

Le tiers payant est une mauvaise affaire pour les médecins

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-08 16:41:50 - Vu sur pharmacie.ma

Les médecins français devraient adopter le tiers payant à partir de janvier prochain. Cependant, des voix se lèvent pour attirer l'attention sur le dispositif qui sera mis en place pour éviter aux patients d'avancer les frais de consultation. Ce dispositif serait chronophage et coûteux pour les praticiens.

Une thèse qui a été consacrée au sujet et soutenue par Adeline Liquière à Toulouse a confirmé les craintes des médecins. En effet, l'étude qu'elle a menée l'an dernier auprès de 181 généralistes de Midi-Pyrénées, a révélé que le temps que les médecins passeront à contrôler les remboursements est estimé en moyenne à 1h21mn par semaine. Cette enquête a également démontré que 80% des professionnels estiment subir une perte de revenu de 187 € par mois, du fait des rejets de feuilles de soins.

73% des praticiens craignent que la mise en place du dispositif tiers payant n'ait un impact négatif sur leur exercice et sur la santé publique. 50% des médecins reprochent à ce dispositif la perte de temps. 46 % d'entre eux craignent pour la liberté de prescription et 45% s'inquiètent pour leur statut libéral.